## **POLICIACO**



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL





Basta Sección: Seguridad 2025-01-11 03:15:03

301 cm<sup>2</sup>

Página: 28, 32

1/2

## En vez de tacos le despachan puro plomo

**EN IZTAPALAPA** 



# DESPACHAN PLOMO EN UNA TAQUERÍA

**COMIÓ CON LA MUERTE** 

## Los agresores lograron escapar pese a

operativo de la policía

**EDHER MORALES** 

GRUPO CANTÓN

ciudad de méxico. - Fue la última cena de su vida, ya que un hombre que echaba taco en un puesto ubicado en calles de la alcaldía Iztapalapa, fue ultimado a tiros por unos matones, los cuales luego de completar el trabajo huyeron del lugar lo más pronto posible.

El homicidio se registró, alrededor de la 22:00 horas de la noche, cuando la víctima estaba cenando en una taqueria ubicada sobre la calle Hueltaco esquina con Emiliano Carranza, en la colonia San Andrés Tetepilco, donde, de la nad, mientras la víctima estaba consumiendo sus alimentos en la banqueta, un par de matones se le emparejaron y lo acribillaron sin mediar palabra.

Cuando se escucharon los balazos, todas las personas que están cerca de la zona donde sucedió el homicidio, salieron corriendo a los lugares más seguros para salvaguardar sus vidas, entre el miedo y la angustia uno agarró valor y marcó al 911 para reportar el incidente.

Minutos después, una ambulancia se acercó al sitio junto con una patrulla de la SSC, para atender al herido, el cual a pesar de que se le proporcionaron los primeros auxilios, no pudo sobrevivir por lo delicado de sus heridas, por lo anterior, la escena del crimen se acordonó para que los peritos pudieran realizar sus labores.

Al mismo tiempo, un convoy de tiras se dispusieron a buscar a los sicarios, sin embargo, no tuvieron éxito.

Finalmente, la Fiscalia capitalina inició una carpeta de investigación para dar con los agresores para que rindan cuenta con las autoridades y que este delito no quede impune. INDAGATORIAS



Las indagatoria apuntan a que el asesinato fue por un ajuste de cuentas.





Basta Sección: Seguridad 2025-01-11 03:15:03

301 cm<sup>2</sup>

Página: 28, 32

2/2



Le despacharon una lluvia de balas





## Ejecutan a balazos a un hombre en una taquería

**GUILLERMO GUEVARA** 

Comensales de la taquería "La Lolita" en calles de la alcaldía Iztapalapa, fueron sorprendidos cuando dos sujetos a bordo de una motocicleta arribaron al lugar, uno de ellos descendió del potro de acero dirigiéndose directamente a un hombre de aproximadamente 35 años de edad que estaba parado justo frente al negocio acto seguido sacó de entre sus ropas un arma de fuego disparándole directamente en la cabeza, para después salir huyendo con rumbo desconocido.

La víctima cayó fulminada sobre la calle después de haber recibido al menos cinco impactos de proyectil de arma de fuego. De inmediato vecinos y testigos de los hechos solicitaron apoyo de la policía de la SSC (Secretaria de Seguridad Ciudadana) así como de una ambulancia para auxiliar a la persona herida.

Al llegar al lugar los elementos policiacos implementaron un importante despliegue policiaco en la zona y a tan solo unas cuadras del lugar de los hechos, en la calle de Mixquititla fue localizada la motocicleta en la que presuntamente huyeron los sicarios, continuando su escape a pie por las calles de la colonia San Andrés Tetepilco. Mientras tanto, una ambulancia arribo al lugar para dar los primeros auxilios al hombre herido, quien se encontraba debatiéndose entre la vida y la muerte, los paramédicos trataban de estabilizarlo para poder trasladarlo a un hospital privado donde horas más tarde falleció.



Reforma Sección: Ciudad 2025-01-11 05:10:55

21 cm<sup>2</sup>

Página: 4

1/1

## **BALAS EN TAQUERÍA**

Un hombre de 34 años falleció en el hospital al que lo trasladaron luego de que fue baleado afuera de una taquería ubicada en Calle de Emilio Carranza, en la Colonia San Andrés Tetepilco, Alcaldía Iztapalapa. Roberto García





Metro Sección: Seguridad 2025-01-11 04:35:34

14 cm<sup>2</sup>

Página: 3

1/1

#### LO BALEAN AFUERA DE UNA TAQUERÍA

IZTAPALAPA.- Un hombre de unos 34 años falleció en el hospital al que lo trasladaron luego de que fue baleado afuera de una taquería de nombre La Lomita, ubicada en Calle de Emilio Carranza, esquina Xochititla, en la Colonia San Andrés Tetepilco. Roberto García



A PRENS



Página: 19

1/1

## Encuentran calcinado a un hombre en Insurgentes Norte

#### **GUILLERMO GUEVARA**

Un hombre fue encontrado muerto y completamente calcinado sobre el camellón de la avenida de los Insurgentes Norte, a la altura de la avenida Ing. Basilio Romo Anguiano, colonia Guadalupe Insurgentes, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero.

Por la mañana fue hallado el cuerpo de un hombre que habría sido prendido en llamas durante la madrugada, los restos humanos ardieron hasta quedar carbonizados haciendo imposible identificar de quien se trataba e incluso reconocer alguna prenda de vestir.

Sin embargo, vecinos y comerciantes del lugar refieren que se podría tratar de un hombre en situación vulnerable, ya que justo en esa lugar es punto de reunión y utilizado para dormir por algunas personas que deambulan en la colonia.

Policías de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) arribaron al lugar acordonándolo para preservar cualquier indicio que ayude a las investigaciones del caso dando parte al agente del Ministerio Público.

Es importante mencionar que al momento en el que las autoridades hicieron acto de presencia, ninguna persona de las que aseguran pernoctan en ese lugar, se presentó para dar algún tipo de declaración o denuncia al respecto.

Posteriormente peritos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México tomaron conocimiento del asunto trasladándose al sitio del hallazgo para iniciar con las diligencias correspondientes, para después retirar los restos calcinados y transportarlos al servicio forense.

Hasta el momento la Fiscalía capitalina continúa con las indagatorias para determinar cómo se dieron los hechos y tratar de dar con los responsable de esta misteriosa muerte.



119 cm<sup>2</sup>

Página: 31

1/1

#### *iESPELUZNANTE!*

## Hallan a sujeto calcinado en la GAM

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un masculino que presuntamente vivía en situación de calle fue encontrado calcinado en un camellón de la alcaldía Gustavo A. Madero; la policía capitalina investiga si se trató de un crimen o si la víctima murió por un accidente.

Los restos humeantes del desconocido fueron hallados en el cruce de la avenida Insurgentes Norte y Basilio Romo, colonia Guadalupe Insurgentes, a donde arribaron efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para tomar conocimiento de los hechos y acordonar el perímetro, para enseguida dar parte a la Fiscalía capitalina.

El cuerpo de la víctima quedó totalmente calcinado, por lo que no fue posible identificarlo, pero algunos vecinos de la zona dijeron a la policía que era un hombre indigente.

Peritos de la Fiscalía capitalina iniciaron sus pesquisas para determinar si se trató de un crimen o un accidente.

#### **IDENTIDAD**



Se desconoce la identidad y edad del masculino achicharrado.



Solo quedaron cenizas



Página: 21



#### VIAJABA CON SU PAREJA EN MOTOCICLETA

## Muere mujer policía tras ser arrollada

El hombre resultó herido mientras circulaban por la carretera México-Texcoco, a la altura de la colonia Floresta, municipio de Los Reyes Acaquilpan

#### **GUILLERMO GUEVARA**

na pareja que viajaba a bordo de una motocicleta tipo doble propósito fue arrollada por un camión, ella falleció y su acompañante resultó herido mientras circulaban por la carretera México-Texcoco, la altura de la colonia floresta, municipio de Los Reyes Acaquilpan en El Estado de México.

Según los primeros reportes el accidente se originó presuntamente después de que la mujer quien se desempeñaba como policía de la SSC (Secretaria de Seguridad Ciudadana) de la CdMx en la UPC (Unidad de Protección Ciudadana) manejaba su motocicleta procedente de la carret3ra México-Texcoco con dirección a la CdMx y al cruzaban el puente Generalísimo Morelos, a la altura de la Plaza de la tecnología los Reyes, un vehículo de carga los avienta haciendo que caigan sobre la carpeta asfáltica.

Tras el duro impacto la mujer y su acompañante salieron disparados impactándose contra el suelo, mientras que el camión que los arrolló continuó su camino dándose a la fuga abando-

nando a su suerte a los motociclistas.

Policías municipales de los Reyes y estatales arribaron al lugar solicitando una ambulancia para la atención de la mujer quien se encontraba inconsciente sobre la vía y entrevistándose con el copiloto de la motocicleta.

El hombre quien respondía al nombre de Ángel Gabriel N, de 21 años de edad, aseguró ser pareja sentimental de la oficial Socorro N, e indicó qué ambos se dirigían a sus respectivos lugares de trabajo en la Ciudad de México. La pareja que vivían en el municipio de San Vicente Chicolapan salió con rumbo a la CdMx al filo de las cinco de la mañana y realizaban su recorrido sin portar cascos de protección y tras media hora de trayecto ocurrió el fatal accidente.

Tras caer al piso el hombre que logró salir casi ileso del percance intentó auxiliar a su pareja y al ver que no respondía llamó a sus familiares para relatarles lo ocurrido. Familiares de la víctima y el lesionado se trasladaron al sitio donde permanecieron al lado de su ser querido mientras esperaban el arribo de los servicios periciales.



**El camión** que los arrolló continuó su camino dándose a la fuga abandonando a su suerte a los motociclistas



La Jornada Sección: Capital 2025-01-11 02:17:13

55 cm<sup>2</sup>

Página: 26

1/1

### Asume Bertha Alcalde titularidad de la FGJ

#### JOSEFINA QUINTERO

Bertha María Alcalde Luján asumió ayer la titularidad de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) para los próximos cuatro años y aseguró que trabajará "por una ciudad más justa a favor de las víctimas y en contra de la impunidad".

En su primer día en el cargo, participó en el gabinete de segu-

ridad y justicia que se realiza diariamente en el Palacio del Ayuntamiento con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y comenzó las labores de coordinación para desarrollar a detalle su plan de trabajo.

La funcionaria indicó que se fortalecerá el servicio profesional de carrera, habrá mejores procesos de investigación de delitos, se optimizará la atención a víctimas y grupos prioritarios y el combate de todo lo relacionado con violencia de género.

En un mensaje a medios, Alcalde reiteró su compromiso de trabajar "para garantizar el acceso a la justicia en igualdad de condiciones, con atención de calidad para todo aquel que se acerque a la fiscalía, así como la realización de investigaciones y litigios sólidos para que los delitos no queden impunes".



411 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 7

1/2

## Asume Bertha Alcalde como Fiscal en CDMX

#RFI FVO



#### **#ASUMETITULARIDAD**

SE COMPROMETE A PROMOVER MAYOR CERCANÍA CON LAS VÍCTIMAS E IMPULSAR UNA MEJOR ACCESIBILIDAD PARA LOS CAPITALINOS

#### **POR FRIDA VALENCIA**



I asumir el cargo como Fiscal General de Justicia de la Ciu-

dad de México, Bertha María Alcalde Luján, presentó la estrategia de trabajo que seguirá por los próximos cuatro años que abarca su gestión.

A través de un comunicado, la funcionaria detalló que entre sus prioridades se encuentra el ofrecer una atención de calidad que acerque la institución

a la ciudadanía, fortalecer el servicio profesional de carrera y mejorar los procesos de investigación de los delitos.

Aunado a ello, recalcó que se enfocará en optimizar la atención a víctimas y grupos prioritarios, combatir los delitos relacionados con violencia de género y eficientar el uso de tecnologías de la información para ampliar los canales y modalidades de denuncia.

Entresus objetivos también enlistó la reducción en el rezago en la atención de casos e implementar mecanismos de evaluación del desempeño de las y los servidores públicos.

Fue este viernes 10 de enero cuando Alcalde Luján asumió el cargo tras ser electa mediante un proceso democrático ante el Congreso capitalino y el Consejo Judicial Ciudadano.

Al ofrecer su primer mensaje como titular de la Fiscalía, Alcalde Luján se comprometió a continuar con los logros que han dejado sus antecesores e impulsar la justicia equitativa para todos los capitalinos.

"A partir de hoy tenemos la responsabilidad de coordinar los esfuerzos en materia de procuración de justicia durante los próximos cuatro años", recalcó.

Además, agradeció el voto de confianza de parte de los involucrados en el proceso democrático que se realizó para elegir a la nueva persona titular del organismo de seguridad.

La funcionaria aprovechó para detallar que en su primer día como Fiscal participó en el gabinete de seguridad y justicia para colaborar en la estrategia local que busca una constante disminución de delitos, principalmente aquellos considerados de alto impacto.

Es por ello que se compro-

metió a trabajar de manera conjunta con todas las instituciones involucradas en el procesoy a implementar medidas colaborativas que permitan a la ciudadanía tener mayor confianza en sus instituciones, así como una mejor calidad de vida para sus familias. <sup>8</sup>



• AÑOS ESTARÁ EN EL CARGO.



OPCIÓN
PARA RATI FICARSE
TIENE.





411 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 7

2/2

HOJA DE VIDA



 Se desempeñó como abogada general de la SSC federal.



 También fungió como directora general del ISSSTE.



• Fue comisionada de operación sanitaria en la Cofepris.



AGENDA. En los próximos días dará a conocer detalladamente su estrategia de trabajo.





Excélsior Sección: Comunidad 2025-01-11 02:40:20

36 cm<sup>2</sup>

Página: 19

1/1

#### Procesan a sujeto que mató a sus padres y hermana

Un juez de Control vinculó a proceso a Erick "N" por los delitos de feminicidio agravado y homicidio calificado, por presuntamente haber asesinado a sus padres y hermana en la alcaldía Tláhuac.

En la audiencia llevada a cabo ayer, el juzgador le impuso la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa, y autorizó el plazo de cuatro meses para el cierre de la investigación complementaria.

Fue el lunes pasado cuando la Policía de la Ciudad de México dio a conocer la detención de un joven, de 23 años de edad, luego que asesinó a sus familiares.

Iván Mejía





## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - d @ssc\_cdmx



